

Blut ist rot

Save myself

Von abgemeldet

Kapitel 2: Vergangenheit - Schulzeit

Ich sehe mich mit einer riesigen Schultüte vor einem Tor stehen. Es ist das Tor der Grundschule- Fröhlich. Ich war damals sehr aufgeregt. Mein Vater hat ein Foto von mir geschossen und meine Mutter stand hinter ihm und deutete mir an das ich lächeln solle. Ich lächelte und mein Vater schoss ein Foto. Das war der Beginn meiner Schulzeit.

Ich hatte immer viele Freunde in der Schule und ich bin auch oft zum Klassensprecher gewählt wurden. Die Grundschule war eine schöne Zeit.

In der Oberstufe dann hatte ich einen Notendurchschnitt von 2,0 oder besser. Ich war immer gut in der Schule und hatte nie Probleme zu hause.

Ich habe eine Empfehlung für die Realschule bekommen aber meine Eltern meinten das ich wenn ich mich noch etwas anstrengen würde das Gymnasium auch schaffen würde. Ich habe mir das gut über legt und Nächte lang deswegen wach gelegen. Realschule oder Gymnasium? Gymnasium oder Realschule? Der Tag der Anmeldung für die jeweilige Schule kam immer näher und ich konnte mich immer noch nicht entscheiden. Dann mitten in der Nacht war es mir klar. Gymnasium! Ich reichte die Anmeldung ein und bekam drei Tage später die Bestätigung das ich angenommen war. Ich freute mich riesig. Es gab nur deswegen sogar eine kleine Party für mich. Ein paar Verwandte wurden eingeladen und wir haben alle zusammen gefeiert.

Die Zeit auf dem Gymnasium habe ich mir ehrlich gesagt schwieriger vorgestellt. Ich musste zwar immer üben aber nicht wirklich mehr als sonst. Ich habe meinen Abschluss mit 2,1 bestanden. Meine Eltern haben sich riesig für mich gefreut.

Ich wollte erst mein Abitur machen aber habe mich dann doch dafür entschieden eine Ausbildung zu beginnen. Mein Onkel hat eine Firma in der ich meine Ausbildung begonnen habe. Es war nicht leicht sie zu bestehen und ich dachte manches mal an aufgeben. Aber dann habe ich darüber nach gedacht, andere Menschen arbeiten auch. Viele haben das gleiche durchgemacht wie ich und haben es geschafft. Warum sollte ich es dann nicht auch schaffen? Ich habe tapfer bis zum Ende durchgehalten und habe meine Ausbildung mit gut abgeschlossen.

Nach meiner Ausbildung wollte ich mich gleich ins Leben stürzen aber mir ist etwas dazwischen gekommen das mich davon abgehalten hat.

